

## **Kurzbiographie Axel König**

Nach meinem Abitur 2003 am Tulla-Gymnasium in Rastatt und dem folgenden Zivildienst in der Altenpflege habe ich im Winter 2004 mein Studium in Anglistik und Geschichte in Heidelberg begonnen. Während dieser Zeit konnte ich erste Erfahrungen an verschiedenen Schulen sammeln. So war ich 2006 für sieben Wochen an der deutschen Schule in Managua, der Hauptstadt von Nicaragua. Auch wenn meine Begeisterung für Spanisch in dieser Zeit aufblühte, galt mein eigentliches Faible schon immer dem Englischen und so nutzte ich 2007 die Chance, im Rahmen meines Studiums ein Auslandsjahr an der Küste von Devon im Südwesten Englands zu verbringen. An der Torquay Boys' Grammar School war ich für das Thema Sprachpraxis sowie für Konversationstraining zuständig.

Nachdem ich mein Studium 2010 beendet hatte, begann ich 2011 mein Referendariat am Richard-Wagner-Gymnasium in Baden-Baden. Von dort ging es dann im Rahmen einer Abordnung an die Tulla-Realschule Kehl, wo ich bis 2014 unterrichtete. Seitdem unterrichte am Hans-Furler-Gymnasium in Oberkirch, wo ich zusammen mit der Schulsozialarbeit auch für die Streitschlichteraus- und Fortbildung zuständig bin.

Mit dem Netzwerk Praktische Rhetorik bin ich im Rahmen eines pädagogischen Tages zum Thema GFS in Kontakt gekommen und bin nun seit Frühjahr 2019 als Trainer mit an Bord.